te SO BRIBE ENVII



LE DÉPARTEMENT DE L'ISÈRE VOUS INFORME

Vos musées départementaux sont fermés mals

les parcs du Domaine de Vizille et du Musée Hébert restent ouverts!

Plus d'Infos sur musees.lsere.fr



FIL INFO SOCIÉTÉ

Place GRE'NET

-7

Par FM | le 24/12/2019 | 8:21 |

LA FONDATION MÉRIGOT SOUTIENT DEUX NOUVELLES ASSOCIATIONS GRENOBLOISES : FEMMES SDF ET 3AMIE

FIL INFO — La Fondation Jeannine & Maurice Mérigot a désigné les associations soutenues financièrement dans le cadre de son dernier appel à projets. Cinq d'entre elles bénéficiaient déjà d'une aide, tandis que deux nouvelles structures intègrent le champ des soutiens de la Fondation : Femmes SDF et 3aMie.

Avec les associations grenobloises <u>Femmes SDF</u> et <u>3aMie</u>, la <u>Fondation</u> Jeannine & Maurice Mérigot élargit son champ de soutien. <u>Créée en 2018</u>, cette fondation vise à soutenir financièrement des associations locales sur des projets précis. Après étude des douze dossiers déposés dans le cadre de son dernier appel à projets, elle a renouvelé son appui à cinq structures, et intégré ces deux nouvelles associations dans la boucle.

Femmes SDF est, comme son nom l'indique, un accueil de jour pour femmes SDF seules ou avec enfants. Il propose des groupes d'échanges, projets collectifs et autres sorties culturelles. 3aMie travaille pour sa part à l'insertion scolaire des mineurs étrangers isolés, en attente de reconnaissance de minorité ou en-dehors du circuit de l'aide sociale à l'enfance (Ase).

Tisser des liens de confiance avec les associations

Outre Femmes SDF et 3aMie, la Fondation Mérigot a renouvelé son engagement auprès de l'association <u>Le Habert</u>, qui œuvre auprès des personnes sans domicile. Également parmi les bénéficiaires de nouveau retenues, la <u>Maison des familles</u> de Grenoble. De même que l'action Familles en harmonie portée par <u>Unis-cités</u>, le centre d'accueil de jour de Grenoble <u>Point d'eau</u> et l'Ehpad Cueille la vie de Mens.

« Cette continuité dans leur appui permet une action pérenne et surtout une plus grande visibilité pour ces associations dans la gestion de leur aide aux plus démunis », explique la Fondation. Qui insiste encore sur la nécessité de tisser des liens de confiance avec les acteurs de la solidarité en Isère. Au final, ce sont douze projets différents que la Fondation soutient à travers les sept structures. Le tout pour un montant global de 101 882 euros.

Et demain ? Sur la période 2019 – 2020, la Fondation entend suivre les projets mis en place avec son soutien. Mais aussi s'engager auprès d'une autre structure partenaire, Societal Angels, également fondée par Patrick Mérigot. Cette dernière a récemment lancé <u>un appel à idées</u> autour de la Transition alimentaire en Dauphiné. Et désignera quatre lauréats ainsi que de potentiels coups de cœur en janvier 2020.

Photo_générale_associations_aidées_Patrick_MERIGOT.jpg 640 × 331 pixels

07/11/2020 17:22

